

PROXIMAG OURTHE-AMBLÈVE

(mercredi 14 février 2018)

AYWAILLE

Une Maison du Cyclisme



EdA

Cocorico ! Considérée comme capitale de l'Ourthe-Ambève, Aywaille va ajouter un fleuron à ses autres atouts : une Maison du cyclisme, projet déjà lancé. Les Services communaux et ceux de la Province de Liège travaillent ensemble, tant pour la scénographie du « musée » que pour son équipement technique et mobilier. La Province participera aussi financièrement à ce projet et la Royale Ligue vélocipédique belge a confirmé son soutien. Pour sa part l'enfant du pays, Philippe Gilbert, a lui aussi déjà confirmé son implication dans le projet en offrant son maillot de Champion du monde, première pièce qui sera ainsi exposée à deux pas de la célèbre *Redoute*, lieu de certains de ses exploits. Preuve une fois encore que le « Phil » porte toujours bien haut les couleurs de sa commune natale. Le « musée » prendra place au rez-de-chaussée du bâtiment abritant déjà la Maison du tourisme Ourthe-Vesdre-Ambève.

J.H.